

○令和5年12月21日 デジタル田園都市推進特別委員会の第2回現地視察を行いました。

県議会の特別委員会では、毎年度テーマを定めて審査を行っております。

デジタル田園都市推進特別委員会では、今年度のテーマを「デジタル社会形成に向けた取組みについて」及び「情報通信関連産業の誘致について」と定めており、今回、次のとおり視察を行いました。

	視察箇所	調査内容等
①	情報通信交流館	県内の高度情報化推進の拠点として設置された同館の概要について説明を受け、館内のSetouchi-i-Base等の施設を視察した後、各施設の取組等について質疑を行いました。
②	(株)OSBS 高松ランチ	障害者雇用にて特化・配慮した特例子会社である同社におけるデジタル化により障害の有無にかかわらず多様な働き方を可能とした取組について説明を受け、課題について質疑を行いました。
③	日本アイ・ビー・エム デジタルサービス(株) 高松事業所(地域DXセンター)	地方におけるデジタル社会の実現とDXの促進に向けた、地元企業との協業やデジタル人材の育成等地域活性化の取組について説明を受け、人材確保や新しい働き方等について質疑を行いました。
④	(株)ベースメントファクトリープロダクション	同社の事業概要や、ITを切り口に対話を通じた地域の課題解決に取り組む善通寺市との共創のまちづくり事業「デジフェス」等について説明を受け、今後の事業展開等について質疑を行いました。



①



②



③



④